



**MÖCHTEN SIE
KANDIDAT/IN
WERDEN?**

Gehen Sie auf diecsc.be/sozialwahlen
und füllen Sie das Online-Bewerbungsformular aus.
Wir werden uns so schnell wie möglich mit Ihnen in
Verbindung setzen.



**HABEN SIE
NOCH
FRAGEN?**

**Gibt es in Ihrem Betrieb eine
Gewerkschaft?**

Dann wenden Sie sich an den CSC-Delegation.

Es gibt noch keine CSC-Delegation?

Besuchen Sie die Webseite diecsc.be/sozialwahlen
oder senden Sie eine E-Mail an
sozialwahlen@acv-csc.be



**TEILEN SIE IHRE
IDEEN
ÜBER DIE
ARBEIT NICHT
NUR ZU
HAUSE**

**Sie haben schon Ideen.
Werden Sie Kandidat/in**

diecsc.be/sozialwahlen



SOZIALWAHLEN

13. BIS 26. MAI 2024

Wir alle reden über unsere Arbeit – zu Hause, mit unseren Freunden, aber auch mit unseren Kollegen. Manchmal klagen wir: schlecht organisierte Urlaube, veraltete Arbeitskleidung, fehlende Möglichkeiten, von zu Hause aus zu arbeiten,... Durch die Gespräche können auch neue Ideen entstehen, wie z.B. Duschen am Arbeitsplatz, ein zusätzlicher Tag Homeoffice, warme Mahlzeiten, mehr Zeit für die Weiterbildung, ein neuer Fahrradunterstand,...

HABEN SIE IDEEN, UM IHRE ARBEIT ZU VERBESSERN?

Dann suchen wir Sie.

GEWERKSCHAFT

In jedem Betrieb mit 50 oder mehr Arbeitnehmern finden vom 13. bis 26. Mai 2024 Sozialwahlen statt, um die Mitglieder des Ausschusses für Gefahrenverhütung und Schutz am Arbeitsplatz zu bestimmen. Ab 100 Mitarbeitern wird zudem ein Betriebsrat gewählt. Sie können dann für die Personen stimmen, die Sie in den nächsten vier Jahren im Unternehmen vertreten werden.

Wie kann ich am Arbeitsplatz etwas bewirken?

Sie hören sich die Fragen und Beschwerden Ihrer Kollegen an und vertreten sie gegenüber der Direktion. Aber Sie tun noch mehr: Sie kämpfen für einen sicheren Arbeitsplatz, bessere Arbeitsbedingungen, weniger Stress und ein gutes Gleichgewicht zwischen Berufs- und Privatleben.

Bin ich dazu fähig?

Daran haben wir keinen Zweifel. Ausgeprägter Gerechtigkeits-sinn, ein offenes Ohr, Lernwille und gesunder Menschenverstand sind mehr als genug. Darüber hinaus kann jeder CSC-Kandidat auf die Schulung und Unterstützung der CSC zählen.

Was wird mein Chef sagen?

Wenn Sie bei den Sozialwahlen kandidieren, genießen Sie Kündigungsschutz. So können Sie Ihre Kollegen ohne Druck verteidigen. Gut zu wissen: Der Kandidatenschutz beginnt zwischen dem 14. und 27. Januar, je nach Wahltag in Ihrem Betrieb, und läuft bis zu den nächsten Sozialwahlen, auch wenn Sie nicht gewählt werden.

Werde ich wirklich Zeit dafür haben?

Natürlich erfordert die Arbeit als Delegierter etwas Zeit, aber die meisten Versammlungen und Schulungen finden während der Arbeitszeit statt.

Was ist eine Gewerkschaft?

Eine Gewerkschaft ist eine Organisation, die Arbeitnehmer vereint. Wir, die CSC, sind mit 1,5 Millionen Mitgliedern die größte Gewerkschaft Belgiens. Je mehr Mitglieder wir haben, desto eher können wir etwas bewirken. Das tun wir in Unternehmen, in Gesundheitseinrichtungen und in Schulen. In vielen Einrichtungen ist die Gewerkschaft bereits präsent, aber leider ist dies nicht überall der Fall. In allen Unternehmen und Einrichtungen sind wir stets auf der Suche nach neuen Leuten. Alle vier Jahre werden im Rahmen von Sozialwahlen neue Gewerkschaftsvertreter gewählt.